



La Société Francilienne de Bâtiment et Cycle Up inaugurent un nouvel entrepôt de stockage à Aulnay-sous-Bois

Paris, 11 janvier 2024. En collaboration avec la Société Francilienne de Bâtiment – SFB, Cycle Up, entreprise spécialisée dans le réemploi de matériaux de construction, inaugure début janvier un nouvel entrepôt dédié aux matériaux de seconde main.

Un diagnostic extraordinaire dans un bâtiment singulier

L'espace d'une surface de 1 000 m² est d'ores et déjà opérationnel et se situe Avenue de Savigny à Aulnay-sous-Bois, proche du Projet Jupiter, opéré par SFB dans des travaux de déconstruction, de terrassement et de soutènement. Pour Cycle Up, ce nouvel **Entrepôt du Réemploi** remplacera celui de Saint-Ouen définitivement fermé ; il vise à faciliter, au travers d'un espace de stockage supplémentaire, la logistique interchantiers, un point clé pour faciliter la démarche de réemploi dans les projets immobiliers. Il permettra également de stocker les gisements de matériaux bruts à potentiel de reconditionnement dans leur atelier de Noisy-le-Sec, action financée par la région Ile-de-France et monté en partenariat avec Acorus sur la filière sanitaire.

Pour SFB, ce partenariat s'inscrit pleinement dans une stratégie privilégiant l'**économie circulaire**, de manière à rendre son métier plus propre et plus responsable. Il représente l'opportunité d'accélérer sa démarche de réemploi au travers du stockage et de la revente de matériaux issus de ses déconstructions via la plateforme Cycle Up. Ce sont ainsi **des tonnes de carbone qui seront économisées en évitant la mise en déchet de matériaux en bon état** et la non-production d'un même matériau dans des usines parfois éloignées.

« Nous sommes ravis de ce partenariat avec SFB sur le bassin d'Ile-de-France, qui va nous permettre de mieux servir nos clients au travers de solutions de stockage fiables et pérennes. Cette collaboration va également nous permettre d'augmenter la diffusion de nouvelles annonces en ligne sur notre plateforme digitale cycle-up.fr, de matériaux de réemploi sourcés par la SFB, grâce à ses nombreux chantiers de curage » **Vincent Gravier, directeur stratégie et développement de Cycle Up.**

Rocco Romeo, CEO de SFB, pense qu'il est « indispensable de limiter l'impact environnemental de l'activité du bâtiment, et de considérer les matériaux de chantiers comme des ressources valorisables. Cette filière de réemploi avec Cycle Up, nous permet de maîtriser l'ensemble de la chaîne de valeur de l'économie circulaire de nos matériaux *in situ* avec le tri, la logistique et le stockage. Une seconde vie est ainsi donnée aux matériaux et accélère la décarbonation ».



A propos de Cycle Up

Depuis 2018, Cycle Up développe et opère une solution globale d'économie circulaire pour le réemploi des matériaux de construction. Ses deux activités principales sont :

- Le conseil et études en réemploi pour tous les acteurs du bâtiment
- La marketplace www.cycle-up.fr permettant l'achat et la vente de matériaux de réemploi

Au-delà, Cycle Up a développé une gamme de plus en plus complète de services associés : une application de diagnostic-ressources DIAG IT, des formations professionnelles, une estimation transparente des coûts logistiques (conditionnement, stockage, transport) et un calcul du bilan CO2 pour chaque produit.

A propos de SFB

Depuis 2007, SFB est un acteur majeur dans le domaine de la déconstruction et des ouvrages d'infrastructures. Son cœur d'activité est scindé en 2 pôles :

- Curage, démolition en réhabilitation et démolition lourde.
- Terrassement, dépollution et soutènement.